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令和４年１１月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和４年１１月１１日（金） １０時３０分～１１時０１分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 

 

 

 

 

○ 欠席委員 

教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

森作 宜民 

市原 健一 

川上 美智子 

庄司 一子（オンライン） 

中庭 陽子 

内藤  學 

中田 俊之 

 

※ 事務局出席者については、別紙のとおり 
 

○  議 案 
 
１ 専決報告 

公 開  専決第８号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する
条例案等に対する同意の専決について 

（総 務 課） 

 
 
２ 議案 

公 開  第 25 号議案 茨城県県立高等学校学則の一部を改正する規
則について 

（高校教育課） 
 

非公開  第 26 号議案 令和５年度定期人事異動方針について （総 務 課） 

 
 
３ その他 

非公開  １ 陳情等処理「冬季スキー修学旅行先の変更及
び中止に関する陳情」について 

（総 務 課） 

   

※ 非公開の議案等については、会議録は公開されません。 
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○  会議録 
 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言があり、非公開審議項目についての提案がなされ、各委員から了承

されました。 
 
 

２ 議 事 

 

【公 開】 

 
専決第８号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例案等に対する同意の専決

について 
 

（ 総 務 課 長 ） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 
 
（ 各 委 員 ） 特になし 

 
第 25 号議案 茨城県県立高等学校学則の一部を改正する規則について 

（高校教育課長） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 
 
（ 川 上 委 員 ） 水戸南高校は結果的に定員が減るわけですけれど、実際に在籍している

生徒数はどれくらいなんですか。 
（高校教育課長） 今のところ募集定員の 50％前後を隔年で推移しています。通信制課程な

ので、募集定員のところは常に慎重に考えているところですが、今回の国
の規定の変更に伴って定員を引き下げますが、現状としては入学できない
子どもが生じることはないと考えています。 

（ 市 原 委 員 ） 水戸南高校の技能連携校について、ちょっと理解できない箇所があった
ので、もう１回説明をお願いしたいんですが、こういう制度は今までもあ
ったんですか。 

（高校教育課長） これはかなり古くからございまして、筑西市にある細谷高等専修学校が
技能連携校になります。 

（ 市 原 委 員 ） これは県立ですか。 
 

（高校教育課長） 私立の学校です。細谷高等専修学校に入学をして、専門的な被服とかの
技術的な授業を受けて、専修学校としての単位を修得し卒業になります
が、高等学校の卒業の資格は得られません。 
そこで、高等学校の資格は、県立水戸南高等学校の通信制課程を取るこ

とで、通常の高等学校の卒業資格を得られる仕組みを作っているっていう
ことです。 

（ 市 原 委 員 ） 元々、細谷高等専修学校とはそういう協定を結んでいるんですか。 
 

（高校教育課長） そうです。この制度が国として整備され、本県で水戸南高校の通信制を
スタートしたときに、細谷高等専修学校と技能連携校という形で仕組みを
作らせていただいて、ずっとここまで教育を展開しています。 

（ 市 原 委 員 ） 細谷高等専修学校だけですか。 
 

（高校教育課長） はい。本県の技能連携校は、水戸南高校と細谷高等専修学校だけになり
ます。 
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（ 市 原 委 員 ） そうすると、生徒はどこに費用を払うんですか。 
 

（高校教育課長） 細谷高等専修学校と、水戸南高校にも県立高校の通信制授業料をお支払
いいただいています。 

（ 市 原 委 員 ） 今、こういう民間の専門学校も結構経営的に厳しいところがあるみたい
なので、こういうところとうまく連携を取れば、県立高校の負担を少し改
善できそうな気はするんですが、もっと増やしてみてはどうですか。 

（高校教育課長） 通信制教育と専門性の教育課程がうまくマッチするかどうかと、保護者
のニーズ、生徒のニーズがあるかを検証する必要があると思います。 
細谷高等専修学校に関しても、ここのところある程度入学定員が充足し

ているっていう状況があり、見学などにも来ていただいているので、毎年
しっかりと検証していく必要があると思っています。 
ただし、専門学校の授業と同時並行で、高校卒業の単位を習得する必要

があるので、３年間という限られた時間の中で、どこまで子どもたちに対
して良い教育が提供できるかっていうことは、慎重に考えていく必要ある
かなと思っています。水戸南高校と細谷高等専修学校のように成立してい
る１組がありますので、よく情報収集をしていければと思います。 

 

 

【非公開】 

 
第 26 号議案 令和５年度定期人事異動方針について 

 

※ 第 26 号議案については、原案のとおり可決されました。 

 
その他１ 陳情等処理「冬季スキー修学旅行先の変更及び中止に関する陳情」につい

て 

 

 

３ 閉 会 
教育長から閉会の宣言がなされました。 
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（別紙） 

令和４年１１月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和４年１１月１１日（金） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 大 谷  美恵子 ○  

 学校教育部長 秋 本  光 徳 ○  

総務課長 木 内  規 雄 ○  

 教育企画監 鹿志村    泉 ○  

 財務課長 田 﨑  俊 一 ○  

 生涯学習課長 市 村  志 保 ○  

 文化課長 宮 﨑    薫 ○  

 教育改革課長 内 桶  博 仁 ○  

義務教育課長 田 辺  光 博 － 義務教育課副参事 若松 裕一 

 高校教育課長  柳 橋  常 喜 ○  

 特別支援教育課長 戸 祭  勝 典 ○  

保健体育課長 清 水  秀 一 ○  

   


